



学校だより 10月号

# 平井魂

鹿嶋市立平井中学校

HP <http://sopia.or.jp/hiraityu/wp/>

在籍生徒数

1年: 111名

2年: 90名

3年: 119名 320名

平成30年10月10日発行 No.6

## 【 本年度のスローガン 】

感謝 (あかるく) 笑顔 (さわやか) 誇り (ひたむきに)

## 県東地区新人体育大会 <健闘の1・2年生>

県東地区新人体育大会が10月3日～10月6日に開催されました。1・2年生のチームになり各部とも様変わりしました。しかも、今

年の夏休みはたいへん暑く、十分な練習ができませんでした。でも負けじと顧問の先生と共に熱心に練習に取り組み、この新人戦に向けてきました。各競技の結果は次の通りです。

- 男子バレーボール部 優勝【県大会出場】
- 女子バレーボール部 予選リーグ敗退
- 野球部 (清真中学校と合同チーム) 1回戦敗退
- ソフトテニス部 団体2回戦 0-3 玉造中  
個人 小沼・高橋ペア (ベスト32)
- 卓球部 団体1回戦敗退  
個人4回戦 坂本, 細谷 敗退
- 男子バスケットボール部 予選リーグ敗退
- 女子バスケットボール部 決勝トーナメント進出 2回戦(ベスト8) 43-72 鹿野中
- サッカー部 決勝トーナメント進出 2回戦(ベスト8) 0-3 潮来一中
- バドミントン部 団体3位【県大会出場】  
個人 松本 (シングルス優勝), 上田・大川 (ダブルス3位)【県大会出場】
- 柔道部 団体男子 予選リーグ敗退  
個人男子 内野 (3位)【県大会出場】
- 剣道部 団体男子 3位【県大会出場】  
団体女子 優勝【県大会出場】  
個人女子 濱田 (優勝)【県大会出場】



▲男子バレーボール部



▲バドミントン部



▲柔道部



▲剣道部

## 鹿嶋市少年の主張発表大会



▲平井中4名の発表者

9月13日(木)今年度は平井中学校を会場に、多くの来賓を迎え鹿嶋市少年の主張発表会が開催されました。鹿嶋市の中学校から10名の生徒が日常生活の中で考えていることや感じていることを発表しました。本校からは、布施さん(1年)「平等な医療環境を目指して」、平野さん(1年)「勇気をもつ」、宮村さん(2年)「自分の転機になったこと」、塚口さん(3年)「手離してはいけない心」が発表しました。皆素晴らしい内容で、わたしたちも勇気と感動をもらいました。

## ボランティア活動 <活躍の3年生>



▲敬老会でのボランティア

9月23日(日)鹿嶋勤労文化会館で平井地区敬老会が開催されました。休日の行事にもかかわらず40名の生徒が、受付や誘導係の他、合唱を披露しました。合唱では「平井中校歌」と「ふるさと」を歌いました。生徒から会場の皆さんに呼びかけて「ふるさと」を一緒に合唱をする場面があり、たいへん好評でした。

9月29日(土)平井認定こども園運動会のお手伝いに男子10名が参加しました。種目の準備や補助、園児とのふれあい活動を行いました。生徒の熱心な活動を、園児や先生方のみならず、地域の皆様からも褒めていただきました。



▲こども園でのボランティア

